

LA INICIATIVA HA SIDO DENOMINADA 'GAO ROMA'

Un taller enseñará oficios a 36 gitanos

Aprenderán albañilería, jardinería, fontanería y electricidad, y arreglarán varias calles de la ciudad

REDACCIÓN

■ LA LINEA. Mañana comenzará la selección del personal y de alumnos del taller de empleo *Gao Roma*, dirigido a la comunidad gitana de La Línea. Además de la formación de sus alumnos en distintos oficios, la iniciativa posibilitará el arreglo de las calles colindantes al antiguo colegio Padre Manjón.

Según explicó el concejal de Minorías Étnicas, Antonio Heredia, su departamento ha facilitado al Servicio Andaluz de Empleo una base de datos de más de 300 personas de entre 25 y 55 años.

El centro de Formación, Empleo y Asuntos Sociales del Campo de Gibraltar es la entidad promotora de este taller, que será impartido de ocho de la mañana a tres de la tarde y que finalizará en febrero del año próximo. Albañilería, jardinería, fontanería y electricidad serán los oficios a enseñar a los 36 alumnos que se beneficiarán de esta iniciativa. Heredia destacó que no sólo se beneficiarán de este taller los alumnos sino sus familias, ya que la iniciativa cuenta con una beca superior a los 700 euros.

"Los talleres de empleo son los que más se adecuan a la idiosincrasia de la comunidad gitana, so-



Los alumnos mejorarán las inmediaciones del Padre Manjón. F.A.

bre todo debido al bajo nivel educativo y a las necesidades tanto económicas como temporales del colectivo, unas circunstancias que se agravan al tener responsabilidades familiares desde edades muy tempranas. En este sentido, no estoy de acuerdo con la frase de que no le demos el pescado sino la caña para aprender a pescar porque, si esto fuese así, ¿que comerían durante el tiempo que dure el aprendizaje de la pesca con la caña?", apuntó Heredia en una nota.

Según el edil, esta iniciativa es la apuesta más relevante de inserción laboral en la comunidad gitana que se ha llevado a cabo en la provincia. "Espero que sepamos subirnos a este tren y que los alumnos lo aprovechen, ya que ello supondrá su inserción en el mercado laboral y en muchos casos, el medio para salir de la exclusión".